Hauptversammlung des CDU-Gemeindeverbands – Peter Fiebrich und Lothar Riebsamen seit 25 Jahren dabei

Dank an zwei langjährige Mitglieder

Bei der Hauptversammlung des CDU-Gemein deverbands Herdwangen-Schönach im Gasthaus "Löwen" sind zwei Männer für 25jährige Mitgliedschaft geehrt worden: Schatzmeister Peter Fiebrich und Bürgermeister Lothar Riebsamen.

SABINE HUG

Herdwangen-Schönach - Seit 22 Jahren führt Peter Flebrich die Kasse, hat Verantwortung für die Pinanzen des Verbandes. "Der Schatzmeister ist für uns sehr wichtig", betonte Umweltministerin und Kreisvorsitzende Tania Gönner, Gast der Veranstaltung, Herdwangens Bürgermeister Lothar Riebsamen wurde ebenfalls für 25 Jahre CDU-Mitgliedschaft geehrt. Gönner sprach thm Lob für seine langjährige erfolgreiche Tätigkeit aus: "Die Kommune steht gut da", hob sie hervor.

Vorsitzende Waltraud Frensch gab ihren Rechenschaftsbericht für das vergangene Jahr ab. "Etn tubfläumsreiches Jahr", freute sie sich. Die CDU konnte ihr 60-jähriges Bestehen felern und die Landtagswahlen wurden erfolgreich gemeistert. Auch der Ortsverband Mengen konnte 2006 seinen 60. Geburtstag felern. Als "großes Highlight" bezeichnete Waltraud Frensch die Teilnahme an der "riesengroßen Veranstaltung" in Ravensburg, bei der die Mitglieder die Gelegenheit hatten, "Bundeskanzlerin Merkel mal live zu erleben."

Aus dem Bericht von Schatzmeister Peter Flebrich ging hervor, dass die Mitgliederbeiträge gerade ausreichen, um die Kosten zu decken. "Die Wahlen haben uns die ganzen Mitgliedsbeiträge gekostet." Der Rechnungsprüfer Hubert Müller bestätigte, dass die Kasse ordnungsgemäß geführt wurde. Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. Bei den Wahlen herrschte Einigkeit: Alle Vorstandsmitglieder wurden per Handzeichen einstimmig gewählt. Tanta Gönner lobte das Engagement

Tanja Gönner (re.) und Waltraud Frensch (lt.) ehrten Peter Flebrich (li.) und Lothar Riebsamen (re.) flir 25 Jahre Mitgliedschaft in der CDU. BILD: HUG

der Ortsverbandsvorsitzenden, die bei den Kreisverbandssitzungen immer So wurde über das Für und Wider der mit dabei sei und die "Stimmungen Gesundheitsreform diskutiert. Es kam der Basis weitergibt".

Tania Gönner gab einen wett reichenden Einblick in die Bundes- und Landespolitik und stand anschließend Rede und Antwort. Zur Diskussion herumgereicht, um zu veranschaulistanden sämtliche Themen, die den chen, durch welchen Zahlenwust Ärz-

die Frage auf, warum immer mehr und unübersichtlichere Verordnungen erlassen werden. Zwei dicke Ordner zur Gebührenordnung der Ärzte wurden

Bürgern unter den Nägeln brennen, te sich zu kämpfen haben. Kritik am mangelnden Schutz der Jugend vor Gewalt im Fernsehen wurde laut. Ebenso kam die zähe Diskussion um den Nichtraucherschutz zur Sprache. Hier sowie bei diversen weiteren Diskussionsprunken wurde deutlich, dass enormer Gesprächsbedarf be-

CDU Herdwangen

Der CDU-Gemeindeverband Herdwangen-Schönach besteht seit 1971 und hat 33 Mitglieder. Vorsitzende ist Waltraud Frensch, Tel. 075 52/ 12 43. Stellvertreter: Heribert Kammel: Schriftführerin: Brigitte Baur; Schatzmeister: Peter Fie brich; Rechnungsprüfer: Bernhard Keller und Hubert Müller (hug)